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アイデアシートを使った意見交換の様子

　今回のワークショップでは、第１回のワークショップで出し合っ

た「まちの資源」を活用し、まちなかでやってみたいこと、あった

らいいなと思うことについて各自アイデアシートにまとめ、互いの

アイデアについてグループや会場全体で意見交換を行いました。

◆「まちなかでやってみたいアイデア」と「活用したい資源」

シェアサイクルを導入して自転車中心のまちへ

水辺

空家 水上タクシー

道路

川公園中心市街地＝人とつながる学びの教室

面白い企画や人をつなぎ、線になるようなツールをまちなかに設置する

遊休不動産活用・人財をつなげるラボを作りたい！

眠る公園を使い倒す！

期間ごとにターゲットを決めてその世代ごとに喜んでもらえる街

川を見ながらワーク

藍を使って布を旗やのれんにして店頭に飾る

アイデア 活用したい資源

徳島市中心市街地活性化基本計画

第 2回ワークショップ「ひょうたん島の楽しみ方の発信」を行いました！

「徳島らしさ」「阿波文化」につながるアイデアを考えよう！

ひょうたん島フィールドテーマパーク構想

　ワークショップでは、以下のような流れで考えを深めました。

アイデアシートの記入 グループ内での意見交換 グループを超えての意見交換

まちなかの資源を使った

アイデアを書き込む

アイデアをより面白くする

意見交換

自分のグループ以外のアイデアに

コメントをふせんで貼る

動物園跡地

遊休不動産

人財

藍染

お店の情報

公共施設

モニュメント

汽車

駐車場

アイデアシートの内容

アイデア・コンセプト

活用する資源

具体的な場所・内容

関連するイベント、お店、人



グループを超えての意見交換では、意見交換を通じて各自のアイデアがブラッシュアップされるだけでな

く、郊外との対比によるまちなかの価値の創出、資源とニーズをマッチングする人材等、まちなかのあり方

や事業を実現するために必要な要素等についても意見が出されました。まちなかの資源の活用について、ワー

クショップで得られたアイデアを、グループワークの結果を踏まえ以下のキーワードにまとめました。

今回のワークショップでいただいたご意見を踏まえ、

徳島市では、人と人とをつなぐ交流の場づくりやアイデアの活かし方について今後検討していきます！

発表後、市長からそれぞれのアイデアについてコメントをいただきました！

〇すごくやる気のある方もいらっしゃってびっくりしました。そういう人の声をずっとすいとっていって欲しいです。

〇またどんどんやってほしいです。いろんな人としてほしい。

〇現実的に可能かどうかを、もう少し分かる人が入ってくれていると良いなと思います。

〇次につながるイメージがわからなかった。今日のが、どう具現化していくのか。現実的すぎず、ちょうど良いレベルでの話し

合いであったが、今日の取組が情報交換以上のものになることを願う。ワークショップ自体は円滑に済み、楽しく交流させて

いただいた。

遊休不動産の活用：民間の遊休地を活用することは重

要だと思っており、同時に、公共施設についても、もっ

と多用途で柔軟に活用ができないか模索しています。

人材ネットワーク：人と人とを

きちんとつなげていくことは、

重要だと私も考えています！

観光マップ：住む人が目的を

持ってまちに来てくれるよう、

まちの魅力が伝わるような

マップ等があるとよいですね。

私自身もまちづくりに携わっていた経験から、

非常に興味深くお話を聞かせていただきました。

今後もいろいろな意見をいただきながら、

市の方でも取り組んでいきますのでよろしくお願いします。

内藤佐和子市長コメント

徳島市中心市街地活性化推進室

意見・感想

水上タクシーをキーにした

交通ネットワーク

子どもはまちなかキッザニア、

親御さんはリバーフロントワーク

「藍」をキーワードに、

まちなかをまちの資源を

「身近に感じられる」場所に

グループワークの結果まとめ

事後アンケート

まちのスキマ（公共空間）を使う

　

　

　

　

まちや川辺を健康づくりの場に

遊休不動産の活用

ひょうたん島（川）を軸に

まちを楽しむ

いまある資源を学びの場として

活用・ネットワーク化

自転車の利活用：学生等の自転車利用が多い一方、健康

づくりの面からさらに各世代で推進が必要だと考えてい

ます。利用啓発の方法を一緒に考えていきましょう。

公共空間の利活用：民間や商店街が積

極的にスキマを活用できるように仕組

みを導入していきたいと思っています。

商店街の振興：現在実施されている商店街を活

用したイベントについて、頻度を上げて定期開

催する等の工夫や、マルシェ等他のイベントと

の連携ができるといいなと思っています。

藍を活用したアイデア：コーポレートカラー、伝統文化とし

て藍を推したいという想いがあります。阿波おどり等含め、

伝統文化を推しだせるような中心市街地にしていきたいです。

交通：サマータクシー、クルーズは一大コン

テンツと思っています。船長さんのキャラク

ターとお客さんのニーズのマッチングや、他

の交通機関との連携を考えたいですね。

ターゲットを設定し特化した取組


